
 ПРОТОКОЛ  № 4 

Заседания Методического Совета   

 От «25» мая 2023 года 

Председательствовала: Борисова Е.Н.                                                                                   

Присутствовали:   Афанасьева Л.Н., Полякова И.С., Фоминых М.Н., Васильева Т.Г., Касицина 

Н.В., Мусатова Г.С., Котовская Ю.А.,, Ли-Пу А.А., Мыльникова Н.А., Липатова И.И., Шайхразеев 

Р.И., Зукол Е.В., Саядян Т.Д.        

Повестка дня: 

1. Итоги работы методического объединения за год.                                                                                                                                                                                                                                                     

2. Итоги анкетирования родителей «Удовлетворённость образовательными услугами ДЮЦ». 

3. Проектирование методической работы на основе анализа работы за 2022-2023 учебный год и 

анкетирования. 

4. Выявление педагогов, заслуживающих профессионального внимания, поощрения. 

5. Итоги работы по наставничеству. 

7. Утверждение методических рекомендаций «Подготовка разноуровневых занятий. 

Разноуровневые задания в дополнительном образовании». 

                                                        Ход заседания: 

1. По первому вопросу слушали руководителя МО А.А. Ли-Пу.  Анастасия Александровна 

представила отчёт по работе МО за 2022-2023 учебный год. План работы МО на 2023-2024 

учебный год будет подготовлен после Педагогического совета 31.05.2023 г. Выступающая 

отметила, что 2 педагога не присутствовали ни на одном из заседаний. Полякова И.С. предложила 

на заседании МО организовать взаимную экспертизу рабочих программ силами педагогов.   

2. По данному вопросу выступила Е.Н. Борисова.  Екатерина Николаевна представила 

результаты анкетирования родителей. Ежегодно проводится изучение запросов о качестве услуг 

среди родителей и  обучающихся  МБОУ ДО «ДЮЦ» через анкетирование. Результаты 

анкетирования в целом показали удовлетворенность родителей качеством получаемых услуг, 

составляет 98%. Анкетирование проходит через Совет ДЮЦ. Полученные данные учитываются 

при составлении планов работы, постановке методических и развивающих задач, планов 

внутреннего обучения педагогов. Имеющееся материально-техническое обеспечение отвечает 

требованиям безопасности для реализации образовательных программ и мероприятий. Полякова 

И.С. предложила оставить форму анкетирования (гугл-форма) и перенести сроки проведения 

анкетирования на конец марта.   



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

3. По третьему вопросу выступила Л.Н. Афанасьева. Людмила Николаевна предложила провести 

внутриучрежденческий этап конкурса «Сердце отдаю детям», не проводить традиционный 

конкурс УМК, а организовать экспертизу педагогами УМК на первом и втором заседаниях МО. 

Выступающая отметила, что темы семинаров будут определены на основе дефицитов педагогов 

после обработки анкет «Определение профессиональных затруднений педагогов». Людмила 

Николаевна поставила следующие задачи: 1. продолжить работу над повышением уровня 

профессиональных компетенций педагогов ДО, обучение через проведение семинаров-

практикумов, консультаций и деятельность Методического объединения педагогов и Проблемную 

группу. 2. Осуществлять методическое сопровождение педагогов по применению в 

образовательном процессе современных технологий развития у обучающихся глобальных 

компетенций и навыков 21 века, разных форм наставничества в дополнительном образовании, 

технологий организации проектной и исследовательской деятельности (Конференция проектных и 

проектно-исследовательских работ). 3. Сопровождать процесс разработки новых дополнительных 

общеобразовательных общеразвивающих программ в соответствии с приоритетными 

направлениями развития дополнительного образования; осуществить разработку методических 

рекомендаций по темам семинаров, реализацию ИОМ педагогов ДО и предъявление их 

результатов, качественное пополнение УМК ДООП и экспертизу. 4. Способствовать процессу 

активной трансляции педагогического опыта педагогов ДЮЦа через РМО, межмуниципальную 

Педагогическую конференцию, методические мероприятия, профессиональный конкурс «Сердце 

отдаю детям», публикации.   

4. По четвёртому вопросу слушали  М.Н. Фоминых.  Маргарита Николаевна представила список 

педагогов, которые заслуживают поощрения:  Полякова И.С. в 2023-2024 учебном году 25 лет 

педагогического стажа – награждение на Августовской педагогической конференции, Липатову 

И.И. – Почётной грамотой Главы района, Зукол Е.В. 16.09 2023 года 50 лет – награждение на 

юбилей. Екатерина Николаевна предложила выдвинуть кандидатуру Фоминых М.Н. на 

награждение наградой Министерства образования.  



5. Екатерина Николаевна выступила с подведением итогов по наставничеству. В соответствии с 

Региональной целевой моделью наставничества (Приказ Министерства образования 

Красноярского края № 590-11-05 от 30.11.2020) в ДЮЦ продолжено методическое сопровождение 

педагогов по четырем формам наставничества: «Ученик – ученик», «Учитель – учитель», 

«Студент – ученик», «Профессионал – ученик».  

С начала 2022-2023 учебного года были поставлены задачи: в новом учебном году увеличить 

количество воспитанников, охваченных технологиями наставничества до 35%; всем педагогам 

дополнительного образования включиться в работу наставничества. В сравнении с прошлым 

учебным годом, включились в работу по наставничеству еще 3 штатных педагога ДЮЦ – 

Шайхразеев Р.И., Ли-Пу А.А., Саядян Т.Д., охват наставляемых составил 103 чел., что на 49 

человек больше, чем в 2021-2022 гг. Екатерина Николаевна предоставила слово кураторам:  Г.С. 

Мусатовой, А.А. Ли-Пу, Н.А. Мыльниковой, Р.И. Шайхразееву, Ю.А. Котовской. 

Мусатова Г. С. Представила 2 формы наставничества: «студент-ученик» -наставником выступила 

Бехтерева В.Е., студентка Хакасского государственного университета им. Н.Ф. Катанова,   и 

«профессионал-ученик» - наставник Ваганов А.С. Галина Степановна отметила, что в 2023-2024 

учебном году планируется организовать и провести фестиваль произведений Ваганова А.С.  

Мыльникова Н. А. представила форму наставничества «профессионал-ученик», наставник 

Новиков М.В.  Наталья Анатольевна рассказала о проекте «Подвижные игры народов России». 

Выступающая отметила, что данный проект занял 2 место в конференции проектных и 

исследовательских задач МБОУ ДО «ДЮЦ» и муниципальной конференции «Первые шаги в 

науку».   

Ли-Пу А.А. представила форму наставничества «профессионал - ученик», наставник Фатерина 

Н.В. Анастасия Александровна рассказала, что встречи с наставником проходили регулярно, были 

организованы мастер-классы для наставляемых. Результатом работы стал проект «Карусель 

народных игрушек». 

Котовская Ю.А. представила две формы наставничества – «профессионал-ученик» и «ученик-

ученик». Юлия Александровна рассказала, что в роли наставников выступили выпускники её 

объединений, которые помогли наставляемым с профессиональным самоопределением и с 

восполнением дефицитов. Выступающая отметила, что данные формы наставничества очень 

продуктивны для её объединений, и она планирует использовать их в своей дальнейшей работе.   

Шайхразеев Р.И. представил форму наставничества «ученик-ученик», наставником выступил 

Андрианов Алексей.  

6. По данному вопросу выступила Л.Н. Афанасьева. Людмила Николаевна представила проект 

Методических рекомендаций, рассказала о содержании рекомендаций (классификация, 

особенности проектирования разноуровневых   занятий, разработка  разноуровневых заданий в 

дополнительном образовании».    

7. Г. С. Мусатова представила на согласование с членами МС модуль к дополнительной 

общеобразовательной общеразвиваюшей программе художественной направленности 

«Музыкально-театрализованная деятельность»: «Театральные каникулы» для детей 5-13 лет для 

реализации с 1 по 21 июня 2023г. Зукол Е.В. представила на согласование с членами МС модуль к 

дополнительной общеобразовательной общеразвиваюшей программе технической направленности 

«Робототехника»:  «Робототехника в играх» для детей 9-13 лет. Мыльникова Н.А. представила на 

согласование с членами МС модуль к дополнительной общеобразовательной общеразвиваюшей 

программе физкультурно-спортивной направленности «Здоровье, красота, радость!»: «Здоровые 

каникулы» для детей 5-18 лет. Саядян Т.Д. представила на согласование с членами МС модуль к 

дополнительной общеобразовательной общеразвиваюшей программе художественной 

направленности «Рукотворное чудо», реализуемая в интегрированной форме:  «Яркие краски» для 



детей 5-7 лет; модуль к дополнительной общеобразовательной общеразвиваюшей программе 

художественной направленности «Рукотворное чудо»: «Яркие краски» для детей 7-15 лет. 

Шайхразеев Р.И. представил на согласование с членами МС модуль к дополнительной 

общеобразовательной общеразвиваюшей программе физкультурно-спортивной направленности 

«Шахматы, шашки»: «Решаем задачи» для детей 6-14 лет. 

8. Педагоги дополнительного образования предоставили в электронном виде ДООП на 

согласование и утверждение на 2023-2024 учебный год. 

Решение: 

1. Работу МО признать удовлетворительной, руководителю А.А. Ли-Пу учесть пожелания членов 

МС и применять их в дальнейшей работе МО.   

2. Усилить работу по внесению изменений в содержание ДООП. 

3. Вопрос о награждении педагогов решено вынести на голосование на педсовете.  

4. Работу по наставничеству продолжить, в данную программу включить всех педагогов ДЮЦ. 

5. Утвердить методические рекомендации для педагогов дополнительного образования 

«Подготовка разноуровневых занятий. Разноуровневые задания в ДО»  

6. Все представленные модули к ДООП реализовать с 1 по 21 июня 2023г. 

7. Все ДООП утвердить к реализации на 2023-2024 учебный год.  

8. Работу МС признать удовлетворительной, состав членов МС на 2023-2024  учебный год 

остаётся тем же.   

Председатель МС _________________________________________Е.Н. Борисова 

Секретарь МС ____________________________________________Т.Г. Васильева 


